

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Centre Val de Loire, le lundi 27 novembre 2023

AMBRE LOUISIN, CONSEILLERE REGIONALE CENTRE VAL DE LOIRE, QUITTE LE RN ET REJOINT RECONQUÊTE!

"Je rejoins Reconquête, mouvement en première ligne pour le combat civilisationnel, le combat de nos racines judéo-chrétiennes, grecques et romaines, le combat pour la France de toujours et de demain."

Par ces paroles, Ambre Louisin, conseillère régionale d'Indre et Loire, a décidé de quitter le Rassemblement National, particulièrement déçue par les récents propos de Marine Le Pen et de Jordan Bardella qui "refusent de reconnaître la gravité de la situation et le choc des civilisations qui s'exprime désormais dans notre pays."

Ambre Louisin rejoint donc Reconquete qui "porte dans le débat public une voix singulière " à laquelle elle s'identifie complètement.

La Fédération du Loiret s'associe à la Région Centre Val de Loire pour souhaiter la bienvenue à cette élue au sein de notre famille et se réjouit de la compter désormais dans nos rangs pour lutter contre l'obscurantisme islamique, l'assistanat et les idéologies toxiques que sont le wokisme et la propagande LGBT.

La défense de notre civilisation nécessitera la mobilisation de toutes les forces prêtes à défendre la France, ses valeurs, sa culture, son patrimoine et ses mœurs.

Alors, encore une fois, bienvenue Ambre et surtout, vive la France !

ISABELLE LAMARQUE
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU LOIRET